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+Necesaria la voluntad política y el compromiso social para resolver el problema del
agua en Sonora, asegura el congresista sonorense

  

  

    

  

  

  

  

HERMOSILLO, Octubre 09 de 2010.- El problema del abasto de agua potable en el estado no
se resuelve por la falta voluntad política y de compromiso social, aseguró el Diputado Federal
Enrique Torres Delgado, al expresar que el programa Sonora SI, es un proyecto factible que si
da solución a los sonorenses.

  

  

Si bien, la situación de sequía en estos momentos no es crítica, como en los pasados meses,
no es posible que cada verano la falta de agua potable se convierta en un verdadero
sufrimiento no sólo para los hermosillenses, sino para los habitantes de diferentes municipios
de la entidad, dijo.
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El legislador federal se reunió el pasado 07 de octubre con el Secretario de Sagarpa, Francisco
Javier Mayorga Castañeda a quien le solicitó la reimplementación del Programa Acuario,
tendiente a disminuir la carencia de agua que existe en diferentes regiones consideradas
secas.

  

  

Informó también que como parte del Grupo de Amistad México-Israel, tiene prevista una visita a
ese país con investigadores e inversionistas a fin de implementar el intercambio de
transferencia tecnológica para el uso y aprovechamiento del vital líquido.

  

   

       

    

En un encuentro que sostuvo con representantes de los medios de comunicación, el
congresista sonorense del Partido Acción Nacional, informó que el 20 de julio pasado, presentó
un Punto de Acuerdo ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión donde solicita lo
siguiente:

  

  

Primero: Se exhorta al Gobierno Federal a través de la Comisión Nacional del Agua
(CONAGUA), al Gobierno del Estado de Sonora a través de las autoridades correspondientes y
al Gobierno Municipal de Hermosillo, Sonora; para que en conjunto, emitan un convenio de
actividades a desempeñar en el corto, mediano y largo plazo, que tenga por objeto principal la
implementación de una estrategia integral para solucionar de manera urgente el problema de
escasez de agua en nuestro Estado.
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Segundo: Se exhorta al Gobierno Federal a través de la Comisión Nacional del Agua
(CONAGUA), al Gobierno del Estado de Sonora a través de las autoridades correspondientes y
al Gobierno Municipal de Hermosillo, Sonora, para que el solicitado convenio y conjunto de
acciones, contenga un análisis desglosado de los costos y beneficios de las estrategias por
implementar para cada uno de los municipios del Estado, además de  ser hecho del
conocimiento de esta soberanía y la ciudadanía sonorense, a través de esos principales
medios de comunicación locales, durante los siguientes tres meses del año en curso. 

  

  

En este sentido, el diputado federal Enrique Torres Delgado dijo que el tema del agua es un
tema de interés público que se ha politizado, y esto ha ocasionado que no exista una solución
definitiva al problema.
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